

El Parlamento de Venezuela nombra una Corte paralela

Los presidentes de Mercosur bajan el tono en su presión a Maduro por las elecciones de la Constituyente

A. MEZA / F. RIVAS MOLINA

Caracas / Mendoza

El Parlamento de Venezuela nombró ayer a 33 jueces del Tribunal Supremo de Justicia como parte de su ofensiva para evitar que el Gobierno de Nicolás Maduro instale una Asamblea Constituyente, cuya elección de delegados está prevista para el 30 de julio. La Corte, controlada por el oficialismo, rechazó la iniciativa del Legislativo y uno de sus jueces instó a las autoridades a arrestar tanto a los nuevos togados como a quienes los seleccionaron. El Parlamento no reconoce la autoridad del Supremo actual, cuyos magistrados fueron nombrados en 2015 por el saliente Congreso de mayoría chavista. El Legislativo llevó a cabo los nombramientos un día después de una huelga general de 24 horas y a menos de una semana de haber celebrado un plebiscito en el que más de siete millones de venezolanos votaron contra la Constituyente. Los presidentes de Mercosur, reunidos en la ciudad argentina de Mendoza, rebajaron la presión contra Maduro para que abandone el plan para cambiar la Constitución. PÁGINAS 8 Y 9

BABELIA



La correspondencia inédita del escritor Roberto Bolaño

ADEMÁS

Los bigotes de Dalí, en el ojo del huracán P23

La guerra del narco llega a Ciudad de México P7

Perú estrena su primera película en aimara P28

Dimite el portavoz de Trump tras seis meses en el cargo

La hija de un exgobernador republicano sustituirá a Spicer. El presidente encarga a un financiero la estrategia de comunicación

J. MARTÍNEZ AHRENS, Washington
Diferencias con Donald Trump en su estrategia de comunicación. Ese es el motivo oficial de la dimisión, ayer, del portavoz de la Casa Blanca, Sean Spicer. Lo cierto es que después de seis meses de errores y enfrentamientos con los medios de comunicación, que le convirtieron en personaje de

parodias televisivas, su situación era insostenible. A esto se unió el nombramiento del financiero Anthony Scaramucci como director de Comunicación. A Spicer le sustituirá la actual adjunta, Sarah Huckabee Sanders, hija de un exgobernador republicano.

Procedente de las filas republicanas, su elección fue fruto de la

presión del jefe de gabinete de la Casa Blanca, Reince Priebus, pero nunca convenció al mandatario. Ya al día siguiente de la investidura, el presidente le abroncó en privado por su imagen. No le gustaba ni el traje ni la corbata que había usado en su primera comparecencia. Tampoco su forma de hablar. PÁGINA 5



TRES PALESTINOS Y TRES ISRAELÍES MUEREN EN UN NUEVO BROTE DE VIOLENCIA. Tres palestinos murieron ayer en duros choques con la policía israelí en Jerusalén, en las protestas contra la instalación de arcos de seguridad en la Explanada de las Mezquitas. Horas después, tres colonos israelíes eran asesinados por un palestino en Cisjordania. En la foto, los enfrentamientos en la Ciudad Vieja de Jerusalén. / REUTERS P3

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



KATE DEL CASTILLO Actriz mexicana

“No volveré a México, no me siento segura”

GREGORIO BELINCHÓN, Madrid
Kate del Castillo (Ciudad de México, 1972) asegura que la persecución que ha sufrido tras hacerse públicos sus contactos con Joaquín El Chapo Guzmán, el capo de la droga que hoy está tras las rejas en EE UU, nace del hecho de ser mujer. “A un hombre no le hubieran inventado una relación con este señor. Lo sexualizaron todo”, dice la intérprete en Madrid, donde hoy participa en los Pre-

mios Platino. “He pasado por todas las etapas: decepción, tristeza, coraje, rabia... Ya me acostumbré. Aunque he sido exonerada por la justicia mexicana y amo mi país, ya no me siento cómoda en México, no tengo ganas de ir, no volveré a México porque no me siento segura”, añade la actriz. Y no precisamente por amenazas del narcotráfico. “No, del Gobierno. Y me lo ha hecho saber de muchas maneras”. PÁGINA 26